

Vers 33.500 B.C., depuis la lune d'une planète géante, en orbite autour d'une étoile de la constellation d'Orion, une civilisation technologique a acquis la capacité d'explorer l'immensité qui l'entoure.

Les nefs sont lentes et mettent des décennies à atteindre leurs voisins les plus proches, à peine évolués. L'un des peuples voisins est également sur la voie du progrès. En unissant leurs forces, ils découvrent comment voyager en changeant localement les dimensions de la masse et d'espace. Les décennies de voyage se transforment en années, puis en mois.

Vers 32 000 B.C., ils réussissent à atteindre la Terre et à l'explorer, juste à temps pour assister à l'émergence de Sapiens et à la disparition des Néandertaliens. Mais votre planète ne les intéresse pas encore.

Pendant douze millénaires, les habitants d'Orion ont prospéré et ont poursuivi leur lente expansion en gaspillant une énergie et des ressources qu'ils croyaient inépuisables. Ils pillent leur planète, puis leur planète hôte, puis leur soleil. Leur monde épuisé ne leur convient plus. Leur race décline peu à peu.

Des tentatives sont faites pour restaurer leur écosystème défaillant en ramenant des ressources alimentaires d'autres mondes lointains. Mais les combinaisons moléculaires de protéines, trop différentes, s'avèrent inadaptées à la survie de leurs organismes très spécifiques. Ils doivent s'adapter et créer leur propre nourriture en synthétisant des protéines. Les seules ressources transposables sont l'eau et l'humus. Mais cette dernière ressource est rare et difficile à extraire. Les peuples voisins arriérés sont mis sous le joug pour l'extraire de leurs marécages boueux.

Ils tentent également de s'établir sur d'autres mondes, avec des formes de vie rudimentaires, en transformant les écosystèmes à leur guise. Mais les tentatives échouent toutes, les unes après les autres, et détruisent irrémédiablement les écosystèmes les plus fragiles. Les seuls succès sont obtenus sur des mondes vierges, mais auxquels il faut aussi apporter de l'eau et de l'humus pour les rendre viables.

Après beaucoup d'efforts, leur lutte pour la survie de leur planète mère aboutit finalement à la restauration d'un écosystème durable, mais leur soleil est aussi en déclin, sans possibilité de résoudre ce problème. Les habitants, concentrés dans des colonies surpeuplées, décident d'émigrer vers des mondes déjà habités.

Vers 18 000 avant J.C., les Seigneurs d'Orion trahissent l'amitié de leurs voisins stellaires et de leurs associés. Ils envahissent leur planète. Les survivants ont la possibilité d'émigrer et de vivre librement sur une planète transformée. Les autres sont confinés dans une petite partie de leur planète d'origine. La nouvelle planète est connue sous le nom de "SERPO" (Second EBENs Race Point of Origin), une planète réformée située autour de HD 32923/104 Tauri. Bien qu'originaires d'une autre constellation, nous appellerons cette seconde race les Tauriens.

Une autre planète réformée est colonisée par une fraction plus modérée des habitants d'Orion, qui emmènent avec eux un important contingent de leurs voisins, dans une tentative de cohabitation. Cette planète, plus proche de vous, est située autour de l'étoile HD 50281, dans la constellation de la Licorne. Cette planète encore très aride que viendront les premiers Seigneurs pour asservir vos peuples primitifs.

Les deux peuples doivent également faire face à l'incursion d'autres visiteurs qui ont évolué indépendamment. Certains, plus avancés spirituellement, les obligent à mettre un

terme à leurs velléités colonialistes. D'autres sont repoussés et leurs explorateurs éliminés. D'autres encore, plus belliqueux, les obligent à se recentrer sur leurs planètes d'origine. Les deux peuples, divisés en plusieurs factions antagonistes, entament leur inexorable déclin.

Jusqu'à environ 4000 ans avant J.-C., les Tauriens et les Orions sont restés les seuls seigneurs de la Terre, exploitant certaines zones spécifiques et notamment la zone du "croissant fertile" où le Pacte d'Incision Bénigne a été conclu avec les prêtres, dirigés par Abraham.

Avant ce pacte, les prêtres étaient les serviteurs terrestres de leurs divinités. Cruels et craints par les populations, les prêtres enlevaient les jeunes hommes et les réduisaient en esclavage dès qu'ils atteignaient la puberté. Ils étaient châtrés pour accroître leur docilité et leur force. Les prêtres eux-mêmes et leurs héritiers mâles étaient les seuls à pouvoir se reproduire, avec à leur disposition des dizaines de femmes soumises, enfermées dans des sérails ou harems.

Cela a conduit à un appauvrissement génétique et à une réduction générationnelle non désirée à laquelle les Lords ont dû mettre fin. Le geste sacrificiel est resté, mais il s'est transformé en circoncision. C'est l'un des actes fondateurs des religions terrestres qui sera donné plus tard, en guise de preuve, dans les documents attestant de l'antériorité sur Terre des Seigneurs d'Orion (lors des rencontres de 1964).

La Terre se trouve alors à la frontière extérieure de leurs territoires. D'autres races commencent à circuler, certaines bienveillantes, d'autres beaucoup moins. La colonie terrestre est progressivement abandonnée, juste surveillée par un contingent affaibli dont les vaisseaux mal entretenus finissent par tomber en ruine. L'un des vaisseaux de transport s'écrase en Antarctique, provoquant un nuage de vapeur dans l'atmosphère qui couvrira le globe entier pendant plusieurs mois.. Ce vaisseau, situé dans un territoire trop froid, sera abandonné par les rares survivants qui atteindront la seule zone encore active en Mésopotamie. C'est ce vaisseau, pas encore complètement désactivé, qui sera découvert en 1939 par l'expédition allemande.

Peu à peu, les anciens dieux disparaissent, ne laissant derrière eux que des légendes et des rituels ancestraux, perpétués sans savoir pourquoi par la caste des anciens prêtres, qui se disputent d'anciens objets de pouvoir, de défense ou d'appel. Le souvenir de ces objets reste encore présent dans vos légendes (Palladium, Saint Graal, objets enchantés comme des bâtons, des lances ou des épées...). Certains existent encore de nos jours.

Depuis la planète presque dépeuplée la plus proche de vous, les cycles de surveillance et de maintenance des installations de votre système solaire se poursuivent, tous les 10 ans, pendant des siècles et des millénaires, jusqu'à aujourd'hui. D'autres visiteurs ont tenté des incursions, d'abord violemment repoussées, puis approuvées après des promesses mutuelles de non-agression. La Terre devient un lieu de visite connu des peuples environnants, mais sans possibilité d'interaction. Elle reste dans le territoire d'influence des Seigneurs d'Orion, seuls autorisés à y descendre.

La Terre a plus de chance que sa voisine la plus proche. Un peuple agressifs'étend peu à peu, colonisant sans morale des planètes de plus en plus proches de vous, principalement situées dans les constellations des Poissons et de la Baleine. Leurs assauts atteignent vos plus proches voisins en orbite autour de Tau Cetalement revendiquée par les Seigneurs d'Orion. Ils bénéficient de la protection d'amis venant du système stellaire HD 191408. Deux des composants forment un système binaire spectroscopique proche, tandis qu'une troisième étoile, également considérée comme binaire spectroscopique,

orbite autour de la paire à une plus grande distance, rejoints ensuite par les habitants de HD 165341, tous deux plus jeunes mais déjà très avancés technologiquement. Cependant, cette planète autour de Tau Ceti finira par être conquise suite aux attaques incessantes de la race hostile.

C'est à ce moment précis que nous sortons de notre longue [Nuit noire](#) et que nous nous précipitons vers les étoiles. Hélas, nous commettons l'erreur de nous diriger vers les signaux émanant de cette planète, votre voisine de Tau Ceti . Notre mission pacifique est considérée comme une agression, notre race étant inconnue et assez semblable à celle des géants Seigneurs d'Orion. Notre vaisseau d'exploration est détruit, ainsi que ses six occupants.

Face à notre incompréhension quant à ce tragique événement, ces mêmes sympathiques voisins de HD 165341 , nous ont recommandé d'éviter une zone stellaire circulaire de notre ciel, de plusieurs degrés d'amplitude, centrée sur l'étoile HD 693 . Depuis UMMO, votre Terre apparaît dans cette zone d'exclusion. Nous nous sommes strictement conformés à cette directive, évitant ainsi tout autre incident conflictuel grave et toute visite de votre système solaire, jusqu'à l'année 1948. Nous avons déjà détaillé notre interaction avec vous à partir de cette date.

Au même moment, une autre tribu, assez énigmatique, mais très sournoise, apparaît également dans ce secteur galactique, profitant de la détresse d'une civilisation naissante, elle aussi menacée par la race hostile, habitant une planète située autour de l'étoile HD 2151 [, à laquelle ils proposent leur aide. Ce peuple énigmatique et sournois est celui que l'on appelle les Gris. Ouvertement opposés aux Seigneurs d'Orion, et ennemis déclarés de la race hostile conquérante, bien que conquérants eux-mêmes, ils faisaient de grands pas vers une colonisation pacifique, pour autant qu'elle puisse exister.

Ils ont manifestement découvert la Terre assez rapidement. Votre planète était déjà sous la surveillance étroite et conjointe de plusieurs peuples voisins, car elle était également menacée par la race hostile [28]. Les Gris ont invoqué leur droit à l'exploration pacifique à l'aide de vaisseaux inoffensifs, offrant également leur protection car vous étiez, à la veille de votre ère nucléaire, un danger pour vous-mêmes.

En 1941, un premier incident impliquant les Gris a eu lieu, causant des pertes matérielles et humaines. Des signaux inhabituels sont détectés par les Gris à la base aérienne de Scott (Illinois), éveillant leur curiosité. Un vaisseau camouflé (peut-être Taurien) ouvre le feu sur le vaisseau des Gris, le faisant d'abord fuir, puis s'écraser. En effet, le vaisseau des Gris s'est enfui mais s'est écrasé environ 160 km plus au sud, à Cape Girardeau (Missouri).

Ils utilisèrent ce prétexte pour entrer en contact avec les instances militaires, incriminant leurs activités belliqueuses pour réclamer les dépouilles de leurs congénères. Ce stratagème fut répliqué avec d'autres nations, d'importance géostratégique majeure, sur une très courte période. Ils proposèrent des accords d'échanges technologiques contre l'hébergement d'un grand nombre des leurs. Déclarant venir d'une planète mourante qu'ils seraient, tôt ou tard, obligés de quitter, ils justifiaient ainsi un processus de colonisation déjà planifié.

Suivant ces divers contacts bilatéraux, la politique stricte de non-ingérence des autres visiteurs ne put être maintenue. Ceux qui étaient en mesure de le faire durent aussi entrer en contact pour avertir vos gouvernements du danger de réaliser un accord formel. Malgré ces avertissements, les Gris purent signer un accord avec les USA dès 1954, en vertu du

préjudice prétendument subi. La Russie, le Brésil et la Chine s'engagèrent peu après dans la même voie, selon leurs termes propres. Les autres pays contactés refusèrent.

Ceux d'Orion considéraient depuis longtemps la Terre comme une colonie potentielle, attendant l'occasion de s'en emparer. Absents et dans l'incapacité d'agir à ce moment crucial, la Terre leur échappait. Ils ne purent interagir qu'à partir de 1964 et réussirent à casser le premier accord en présentant des preuves d'antériorité. Ces éléments documentaires, initialement non ciblés, éveillèrent l'intérêt d'Israël et du Vatican sur des points historiques précis. Les documents liaient indiscutablement Israël à ceux d'Orion (Hébreux/Elohim). Ces anciens visiteurs ne pouvant être dédaignés, le soutien officialisé des instances religieuses leur permit d'entrer en compétition avec le dominion concurrent.

Des négociations internationales furent entreprises entre 25 nations terrestres et les émissaires étrangers des deux camps. Le 31 mai 1966, malgré l'opposition de l'USAF, les USA rompirent leur accord de 1954. Les autres pays suivirent. Fin juillet 1966, un nouvel accord international tripartite fut conclu. Cet accord explique en partie la scission de pays hostiles à Israël après visualisation des preuves documentaires fournies.